

# 24Jam

## Mahasiswa KKN IAI Diniyah Pekanbaru Gelar Pelatihan Karate untuk Anak-anak dan Remaja

Fernando Yudistira - [RIAU.24JAM.CO.ID](http://RIAU.24JAM.CO.ID)

Jul 11, 2024 - 21:12



PEKANBARU-Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) dari Institut Agama Islam (IAI) Diniyah Pekanbaru menggelar kegiatan kesenian pelatihan karate di

Perumahan Wisma Karya, Kota Pekanbaru pada Kamis, 11 Juli 2024.

Pelatihan kali ini dipimpin oleh atlet karate terkenal dari Kuantan Singingi, Agriva Fernando Batubara.

Terlihat Agriva, dengan pengalaman dan prestasinya yang mengesankan, memberikan pelatihan karate yang penuh semangat dan inspirasi. Para peserta, yang terdiri dari anak-anak dan remaja, mengikuti setiap gerakan dengan antusias. Kehadiran Agriva menjadi daya tarik tersendiri dan memberikan motivasi bagi para peserta untuk belajar dan berlatih dengan sungguh-sungguh.

Kegiatan ini tidak hanya dihadiri oleh Agriva, tetapi juga didukung oleh mahasiswa KKN yang berdedikasi seperti Sherina Fauziah, Siti, Tedy Firmansyah, dan Lili Nurdaini yang bertugas sebagai pendamping. Mereka dengan tekun membantu dan membimbing para peserta selama pelatihan berlangsung.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mengembangkan keterampilan bela diri, menanamkan disiplin, serta memperkenalkan seni karate sebagai sarana pengembangan diri yang positif. "Melalui latihan ini, para peserta diharapkan dapat belajar tentang pentingnya kedisiplinan, kerja keras, dan kesehatan fisik," kata Tedy.

Respon dari warga Perumahan Wisma Karya sangat positif. Banyak orang tua yang mengapresiasi kegiatan ini dan berharap dapat berlanjut di masa depan.

"Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat fisik, tetapi juga membangun rasa kebersamaan dan kerjasama antara mahasiswa KKN dan masyarakat setempat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara mahasiswa dan masyarakat dapat semakin erat dan saling mendukung dalam berbagai kegiatan positif lainnya," ujar salah seorang warga.

Kesuksesan pelatihan karate ini menjadi bukti bahwa kegiatan KKN dapat memberikan dampak yang nyata dan positif bagi masyarakat. Semoga kegiatan-kegiatan inspiratif seperti ini dapat terus dilaksanakan di berbagai tempat, memberikan manfaat dan inspirasi bagi lebih banyak orang. (\*\*\*)